
【収入保険】私の選択・加入者の声

【鳥取県倉吉市
農事組合法人いきいきアグリ谷

代表理事 明里 徹 さん】

経営規模＝水稲 680アール 大豆 610アール

「法人経営を安定させたい」

（ NOSAI鳥取 広報紙「NOSAIとっとり VOL.43号」 2024年秋号より要約）

私たちの法人では地域の農地を集約し、米と大豆を栽培しています。収入保険に加入
したのは、災害などで売上が下がっても、従事分量配当などの支払いが必要なため、収
入減への備えが必要と考えたからです。実際、大雨で畑が冠水し、大豆が大幅減収した
こともありますが、収入保険で補てんを受けることができ大変助かりました。
加入してからは、収入の見込みが立てやすいことで、安心して次年度の計画を立てる

ことができるようになりました。今後も「備えあれば憂いなし」の言葉通り、収入保険
で安定した法人経営を続けていきたいです。


